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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

alcoolémie
Question écrite n° 123201

Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de M. le secrétaire d'Etat chargé des transports sur le
développement des éthylotests qui apparaît comme une bonne réponse au niveau de la lutte contre les effets de
l'alcool. À l'heure actuelle, seuls sont référencés et homologués les éthylotests avec ballon alors même qu'il
existe des éthylotests chimiques sans ballon qui ont fait preuve d'efficacité. Il lui serait agréable de connaître les
raisons du développement de l'un par rapport à l'autre et la possibilité d'une normalisation NF sur les éthylotests
chimiques sans ballon.
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